



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校 Tel：31-0019
令和5年5月11日 校長

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

『寺中丸』順調な航海スタート

校庭の木々の新緑が美しく、爽やかな季節となりました。入学した一年生の生徒たちも少しずつ学校生活に慣れて来たようです。全ての教科の先生との授業もスタートし、部活動では新入部員が加わった練習、各委員会の活動も動き始めました。生徒たちは、それぞれの立場で自分の役割をしっかりと果たせるよう新たな気持ちで一生涯命取り組んでいます。



「だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸」が順調なスタートを切りました。

←職員室前のあじさい

P T A新体制に～PTA総会

スムーズな進行により、以下の新本部役員を含め全ての議案が承認されました。旧役員の方々には、大変お世話になりました。新体制での活動にご理解とご協力をお願いいたします。



新本部役員の方々

1 学期学級委員の活躍を期待



4月14日(金)に第1学期学級委員が任命され、一人一人が学級委員としての抱負を述べました。リーダーとしての活躍を期待しています。

- 1年1組 ○○さん、○○さん
- 2年1組 ○○さん、○○さん
- 3年1組 ○○さん、○○さん

	役 職	氏 名
1	会 長	
2	副会長	
3	副会長	
4	会 計	
5	会 計	
6	庶 務	
7	監 事	
8	監 事	
9	監 事	
10	監 事	
11	成人教育部長	
12	広報部長	
13	補導部長	
14	第1学年部長	
15	第2学年部長	
16	第3学年部長	
17	顧 問	
18	顧 問	

今年度の抱負を一人一人が発表～授業参観

4月10日の授業参観は、どの学年も各自が今年度の抱負について発表し、級友から感想や意見をもらいました。緊張しながらもしっかりと自分の思いを発表していました。



1年1組



2年1組



3年1組



真剣な表情で素早く～避難訓練

4月14日（金）に、火災が発生した想定で、避難訓練を行いました。避難指示の放送から、全員避難完了まで1分33秒という早さ。素晴らしい態度でした。



中学校の生活に少しずつ～1年生の様子

1年生が入学して約1ヶ月が過ぎました。中学校での生活のリズムに少しずつ慣れてきているようです。部活動も始まりました。



自分の名前をスケッチブックにレタリング
～美術科の授業



ラケットでボールをグラウンドに
～ソフトテニス部



筋トレが終われば、素振りだ！
～バドミントン部



静かに、黙々と清掃。
～自分の心も磨く自問清掃

言葉と心を豊かに～「ことばこ」の掲示紹介

生徒昇降口に入って、左側に「ことばこ」のコーナーがあります。子どもたちが、季節に関する言葉に触れて、言葉に関心をもってもらえるように掲示しています。学校にいらっしゃった際には、ぜひ、ご覧になってください。



暑さの中、接戦で力を発揮

～栃木支部親善大会

5月3日（水）栃木市総合運動公園で栃木支部親善ソフトテニス大会、5月6日（土）栃木市総合体育館で栃木支部親善バドミントン大会が開催されました。冬の間積み重ねてきた練習の成果を発揮して、接戦を繰り広げました。保護者の皆様には、暑い中応援に足を運んでいただきありがとうございました。



<ソフトテニス部の結果>

女子団体戦
1回戦 寺尾中0-2 皆川中
女子個人
〇〇・〇〇ペア ベスト16



<バドミントン部の結果>

男子団体 優勝 寺尾中3-0 吹上中
寺尾中2-1 東陽中
女子団体 優勝 寺尾中2-1 東陽中
寺尾中2-1 大平中
寺尾中2-1 岩舟中
男子シングルス 準優勝 〇〇
第3位 〇〇
第3位 〇〇
女子シングルス 第3位 〇〇
男子ダブルス 準優勝 〇〇・〇〇

